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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 12 novembre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,46 inizia la seduta:  

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 28 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Il Presidente del Consiglio Comunale, Ranieri Del Torto, 

apre la seduta con il saluto alla Sig.ra Toshiko Tanaka, una 

delle ultime supravvissute ai bombardamenti atomici sulla 

città di Hiroshima. 

Interventi: M. Filippeschi (Sindaco) 

Toshiko Tanaka  

G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. Landucci (PD), G. Ventura 

(In lista per Pisa), E. Zuccaro (M5S), M. Ricci (Una città in 

comune-PRC), S. Ghezzani (SEL). 

 

 

Question Time  

Question Time 02 - ESTERNI ALLAGATI ALLA SCUOLA PER L’INFANZIA “CAPITINI”, VIA BALDACCI 6 

PISA - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, CAPOGRUPPO NUOVOCENTRODESTRA, IN DATA 

28/10/2015 - ID 1202616 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

discussa 
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Question Time 01 - SITUAZIONE SANITARIA DOVUTA ALLA DIFFUSIONE DEL MENINGOCOCCO B E C 

- PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 28/10/2015 - ID 

1202381 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 04 - ASSUNZIONI PERSONALE DELLA PROVINCIA - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 06/11/2015 - ID 1206302 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

Question Time 03 - EVENTUALI DEBITI DELLE SOCIETA’ DI ANDREA BULGARELLA CON IL COMUNE 

DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 

29/10/2015 - ID 1203028 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question Time  05 - (Odg aggiuntivo) - DISCRIMINAZIONE IN ATTO NEI CONFRONTI DELLE FAMIGLIE 

DEI DISABILI - PRESENTATA DAL CONS. MANNINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO DEL 

MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 10/11/2015 - ID 1207388 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: G. Mannini (M5S) 

discussa 

 

 

Argomenti 
Argomento 01 - TOSCANA AEROPORTI, ASSETTI SOCIETARI, NUOVO CDA, MODIFICHE STATUTARIE 

E PROGETTI DI SVILUPPO DEL SISTEMA AEROPORTUALE TOSCANO: QUALI PROSPETTIVE? - 

PRESENTATO DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 8/09/2015 - ID 

1183684 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: M. Filippeschi (Sindaco), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), G. Ventura (In lista per Pisa), E. 

Zuccaro (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Ghezzani (SEL), 

S. Landucci (Gruppo Misto), F. De Negri (PD) 

 

Su questo argomento vengono presentati in aula n. 2 ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal consigliere  F. De Negri (PD) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), S. Landucci (Gruppo Misto) 

A favore: M. Filippeschi (Sindaco) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 18  contrari: 08  astenuti: 0  approvato  
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Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC)  

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta un emendamento 

Votazione Ordine del giorno n. 2 emendato: favorevoli: 08  contrari: 18  astenuti: 0  respinto 

 

 

 

Alle ore 20,10, la seduta viene sciolta  

 

                                              Il Vice Segretario Generale 

                                              Avv. Pietro Pescatore 

                                   
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


